

GR HR DI. Georg Topf

8.04.2019

F R A G E S T U N D E

an Herrn Bürgermeisterstellvertreter
Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 11.04.2019

Betreff: Heimwegtelefon –Ausweitung

Sehr geehrter Herr Bürgermeisterstellvertreter, werter Mario!

Vorerst möchte ich ausdrücklich festhalten, dass das Heimwegtelefon als eine hervorragende Einrichtung zu bezeichnen ist, jedenfalls einen wesentlichen Beitrag zur Erhöhung des subjektiven Sicherheitsgefühls darstellt und bereits von anderen Städten wie z.B. Linz als Projekt übernommen wird.

Wie bekannt ist, kann das Heimwegtelefon unter der Telefon-Nr. 0316 / 872-2277 am Freitag, Samstag und vor Feiertagen in der Zeit von 22.00 Uhr bis 03.00 Uhr früh erreicht werden.

Nun wurde insbesondere von einer Gruppe von Seniorinnen und Senioren der Wunsch geäußert bzw. die Anregung an mich herangetragen, dass diese Telefonmöglichkeit auch an anderen Wochentagen und am Sonntag z.B. für einen Heimweg nach einem Theater- oder Konzertbesuch, einem Karten- oder Tanzabend angeboten wird.

Ich stelle daher an Dich, sehr geehrter Herr Bürgermeisterstellvertreter, die

Frage:

„Bist Du bereit, in Erwägung zu ziehen bzw. prüfen zu lassen, das Heimwegtelefon auch an anderen Wochentagen und am Sonntag eventuell zu anderen - für Seniorinnen und Senioren angepasste - Zeiten den Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung zu stellen?“